

Crónica

Presentan equipo de patrullaje costero que refuerza la prevención durante la temporada veraniega

Durante la jornada de ayer viernes, la Municipalidad de Iquique presentó al equipo de patrulleros del borde costero que se integrará al refuerzo del Plan Verano Seguro en la comuna, actividad en la que participan Carabineros, la Armada y la Seremi de Seguridad Pública, como parte de un trabajo coordinado e interinstitucional. El despliegue preventivo se desarrollará de manera conjunta, con énfasis en los sectores de

Cavancha y Playa Brava, orientado a fortalecer la prevención situacional, el control del comercio ilegal y el resguardo del orden público y la seguridad de la comunidad. Este refuerzo permitirá aumentar la presencia durante la temporada estival, anticipando situaciones de riesgo y contribuyendo a un entorno más seguro para residentes, visitantes y comerciantes formales, mediante patrullajes integrados y acciones focalizadas.

